
Leçon : l’adjectif qualificatif 
 

 L’adjectif qualificatif donne des renseignements sur le 

nom qu’il accompagne : il le précise. 

L’adjectif qualificatif peut se trouver avant ET / OU après le 

nom. Exemples : 

- un énorme sanglier 

                        N 

- un renard roux 

           N 

- une belle moufle rouge 

              N 

 L’adjectif qualificatif s’accorde en genre (masculin OU 

féminin) ET en nombre (singulier OU pluriel) avec le 

nom. 

 G.N au 

masculin 

G.N au féminin 

G.N au singulier un petit pot 

le doigt glacé 

une jolie fille 

la patte glacée 

G.N au pluriel des petits pots 

les doigts glacés 

des jolies filles 

les pattes glacées 

 

 

                  

 

 

 

 


